

16. April 2021

POELLATH berät die Eckert & Ziegler AG beim Erwerb der Mehrheitsbeteiligung am Medika- mentenentwickler PENTIXAPHARM

Im Rahmen mehrerer Anteilspakete hat die Eckert & Ziegler Strahlen- und Medizintechnik AG, ein Spezialist für isotopentechnische Anwendungen in Medizin, Wissenschaft und Industrie, rund 83% der Anteile des Medikamentenentwicklers PENTIXAPHARM GmbH, Würzburg, von den Gründern und einem weiteren Gesellschafter für einen Gesamtkaufpreis von ca. EUR 30 Mio. gekauft. Der Kaufpreis ist zum Großteil durch Übertragung eigener Aktien der Eckert & Ziegler Strahlen- und Medizintechnik AG zu leisten, die sodann einem Lock-Up bis zum Zeitpunkt der erwarteten Genehmigung der Durchführung der klinischen Prüfung der Phase III für das Leitprodukt Pentixafor unterliegen. Die übrigen 17% der Geschäftsanteile behält das Management der PENTIXAPHARM unter Einräumung von Verkaufsoptionen.

PENTIXAPHARM entwickelt ein radiopharmazeutisches Kombiprodukt gegen Lymphome und eine Reihe artverwandter Tumore. Kürzlich erhielt PENTIXAPHARM für ihren Leitkandidaten Pentixafor von der Europäischen Arzneimittelbehörde (EMA) grünes Licht für fortgeschrittene klinische Prüfungen zur Zulassung. Die Eckert & Ziegler Strahlen- und Medizintechnik AG beabsichtigt, diesen rund drei Jahren dauernden Prozess durch weitere Investitionen in die Gesellschaft zu begleiten.

POELLATH hat die Eckert & Ziegler Strahlen- und Medizintechnik AG beim Erwerb der Mehrheitsbeteiligung an der PENTIXAPHARM GmbH beraten und die Transaktion auch kapitalmarktrechtlich begleitet.

Die 1997 gegründete und in Berlin ansässige Eckert & Ziegler Strahlen- und Medizintechnik AG gehört mit über 800 Mitarbeitern zu den weltweit größten Anbietern von isotopentechnischen Komponenten für Nuklearmedizin und Strahlentherapie. Das Unternehmen bietet an verschiedenen Standorten Dienstleistungen für Radiopharmazeutika an, von der frühen Entwicklung bis hin zur Kommerzialisierung. Die Eckert & Ziegler Aktie (ISIN DE0005659700) ist im TecDAX der Deutschen Börse gelistet.

POELLATH war mit folgendem Team tätig:

- Dr. Eva Nase (Partnerin, Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht, München)
- Dr. Sebastian Seier, EMBA (Senior Associate, Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht, München)

- Stefanie Jahn, LL.M. (Columbia) (Associate, Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht, München)

Über uns

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 150 Anwälten und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hoch-spezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilientransaktionen | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren.